

Sophia Lindemann

5a

Das Sinfonie Orchester mit der schönen Musik

Angefangen hat alles mit der Hintfahrt mit dem Zug. Ich freute mich auf das anstehende Orchester und konnte es kaum erwarten. Als wir nach 20min Fahrt endlich ankamen freute ich mich sehr. Beim ersten Eindruck fand ich das Gebäude schön und groß. Beim Hineingehen bestätigte sich der Eindruck auch von innen. Ich war so aufgeregt, als ich den großen Saal betrat. Er hat nicht lange gedauert, bis es anfing. Wir haben Beethovens 5. Symphonie gehört und der Moderator Jury hat viele gut erklärte Kurzgeschichten zu der Symphonie erzählt. Die Kurzgeschichten wurden gut erklärt, so dass jeder es versteht. Als das Orchester vorbei war, war ich traurig, dass es vorbei war. Während der Rückfahrt habe ich mir alles noch mal im Kopf vorgestellt und versprach mir, dass ich soetwas nochmal machen möchte.



Das Sinfonie Orchester